
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行   事 

１ 日  

２ 月 全校朝会 学校評価アンケート配布 ＰＴＡ役員会⑤ 

３ 火  

４ 水 コミスク会議(学校運営協議会)③ 

５ 木 クラブ活動⑦ 

６ 金 授業参観日 学級懇談 

７ 土  

８ 日  

９ 月 １・４年知能検査 

10 火 浜中町学力調査① バス会議 代表委員会 

11 水 浜中町学力調査② 定時退勤日 

12 木 児童委員会 

13 金 ３・４年人権教室 

14 土 ＰＴＡ親子もちつき集会前日準備 

15 日 ＰＴＡ親子もちつき集会 

16 月 児童朝会 

17 火 学期末清掃～12/23 

18 水 なかよし集会 

19 木 クラブ活動⑧ 

20 金 定時退勤日 

21 土  

22 日  

23 月  

24 火 ２学期終業式 定時退勤日 

25 水 冬季休業～1/14 冬休みサポート学習① 

26 木 冬休みサポート学習② 

27 金  

28 土  

29 日 学校閉庁日～1/3 

30 月  

31 火  

行 動 目 標 

は…はやね、はやおき、元気にあいさつ 

ま…さいごまで聞く、さいごまで話す 

な…なかよく遊ぶ、なかよく学ぶ 

か…かけがえのない命、大切に 

    

 

 

～夢を求め 人に学び 里に生きる～ 

浜中町立浜中小学校 令和元年１１月2５日 NO.８ 

 

 
 

 

 

地域の佐々木商店様より鉛筆やボールペ

ン，スケッチブック，絵の具セット等の文

房具類や餅つきのセット(石臼，台，杵等)

を寄贈していただき 

ました。 

子ども達のために， 

大切に使わせていた 

だきたいと思います。 

大変ありがとうござ 

いました。 

“授業”についての再認識 

校長 出 口 靖 志 

 

 学校のグラウンドには、今年も立派なスケートリンク枠が設置されま

した。先月末に“秋のＰＴＡ環境整備作業”を行い、その時に保護者の

皆さん方のご協力で出来上がったものです。この後も、水撒きや除雪な

どでお力添いをいただくことになりますが、たくさんの方々の熱く温か

い心で学校が支えられていることを、改めて実感しています。本当に感

謝申し上げます。 

さて、先日には、本校教職員の学びの場（校内研修）の一環として、

学校教育指導を行いました。これは、次年度から完全実施される新学習

指導要領を見据え、日常的に取組を進めている本校の教育実践を公開し、

より良い授業の在り方などについて深めていくことをねらいにしたもの

です。当日は、釧路教育局主任指導主事と浜中町教育委員会指導室長、

さらには、町内近隣校からも複数の先生方に参観・参加していただく中

で、とても有意義な研修が行われました。そこでいただいた様々な示唆

を、さっそく形にしていけるよう意識を高めることにもつながりました。 

本校は、昨年度からの2年間、浜中町教育委員会学校教育研究指定校

となっております。そういった恵まれた環境を生かしながら、目の前の

子どもたちのために先生方は努力をしています。しかし、その姿は、な

かなか外からは見ることができないかもしれません。今回の例などを通

して、そういった取組が進められていることの一端を知っていただける

と幸いです。 

若いころに先輩方からよく言われた言葉に、「教師は授業で勝負する」

というものがありました。もちろん、深い児童理解やコミュニケーショ

ン・対人関係の充実など、土台となるものがあってのことではありあま

すが、やはり教師の本分は授業にあると思っています。毎日の授業のす

べてが、そういった場だということを再確認しながら、学校が一丸とな

って歩みを進めていくことを改めてお約束したいと思います。 

 

バス通学家庭へのお願い 

体調不良やご家庭の用事で朝のバスを利

用しない時には，ご家庭から直接バス会社

へ連絡いただきますよう，ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。 

☆姉別１線，姉別2線，熊牛線 

浜中輸送事業協同組合 

☆貰人・奔幌戸路線 

霧多布中央ハイヤー 

浜中小学校ホームページ随時 

更新中です。右のＱＲコード 

をご活用ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました 
 

 １０月２７日(日)にＰＴＡ秋の環境整備作業が行われ

ました。前日２６日(土)を予定していましたが，雨天のた

め延期となっていました。この日もあまりよい天候ではな

かったので，リンク枠板設置作業を中心に行いました。中

学校の保護者の方にも協力していただき１時間半ほどで

作業を終えることができました。また，作業中も各所で臨

機応変な対応をしていただきました。足下の悪い中での作

業でしたが，大変ありがとうございました。 

 

 

 
 

「学芸会に関するアンケート」の結果がまとまりました。それをもとに、職員会議にて次年度の方向性や改善点について協議させてい

ただきました。お忙しい中アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 下表の数値は、各評価点の人数と評価点の平均です。「良い」４点、「おおむね良い」３点、「あまり良くない」２点、「改善すべき」１

点で計算しています。平均点が３点以上であれば「概ねよい」と評価しています。                                         

 
昨年度 

平均 

今年度 

平均 

評価点人数 
主なご意見(要約しています) 

４ ３ ２ １ 

事前準備 案内状・プログラム発送 3.7 3.9 22 3 0 0 ・希望する家庭へのプログラムを複数配付して欲しい 

当日に 

ついて 

タイムテーブル 3.7 3.8 19 6 0 0 ・予定通りに終わりましたか？ 

プログラム順 3.7 3.7 17 8 0 0 ・校長先生のあいさつの順番について 

児童の取り組み 3.8 3.9 22 3 0 0 
・当日子ども達が観覧できないことについて 

・各自の役目をがんばっていました(同様意見あり) 

児童の発表 3.5 3.8 21 3 1 0 

・人数が少なくて大変だろう頑張ってほしい 

・全校での器楽も見たかった(同様意見あり) 

・地域の作品展示は来年もやってほしい 

作品展示 3.9 3.8 19 6 0 0 ・子供達のがんばってつくった作品がよかった 

次年度へ

の要望 

( 要約し

て い ま

す) 

・立入禁止区域(場所)の明確化をお願いしたい 

・演目中の観覧者の様子(おしゃべりや移動など)が気になりました 

・校長先生の挨拶の時の会場の様子が気になりました(同様意見あり) 

・演目中の「暗転」を減らしてもらえたらよい 

・児童の成長が感じられた学芸会であった 

 

地 域 貢 献 作 業 

 すでに新聞報道や学校ホームページで紹介していますが， 

１０月１０日(木)に姉別線の道路工事を請け負っていたタ 

カオ工業様，東道路様が「地域貢献作業」として校地内通 

路の整地，転圧を行ってくださいました。中学校校舎前も 

合わせて行っていただき，一日 

がかりの作業となりました。子 

ども達のためにありがとうござ 

いました。 

作業終了後には各学級がお礼 

のメッセージを書き「感謝状」 

として児童会会長が児童を代表 

して渡しました。 


